

Conozcamos un poco de historia de la Archicofradía

En los Estatutos, además del Culto al Santísimo Sacramento, se menciona en varias ocasiones a la Virgen del Reposo, posiblemente al fusionarse en su reestructuración de 1859 con la Cofradía de Nuestra Señora del Reposo existente en San Bartolomé.

Creación de una cuadrilla infantil para portar al Patrón

De cara a la procesión del Patrón del 24 de agosto de 2023, se creó una cuadrilla infantil para portar a San Bartolomé.

La nueva cuadrilla, conformada por un total de 12 niños y niñas, portaron con mucha ilusión al patrón San Bartolomé por las empinadas calles jerezanas a las órdenes de María Marín, miembro del Grupo Joven y capataz del paso.

Fueron ayudados por costaleros/as del paso de Jesús en la última Cena.



Previo a la procesión, la cuadrilla tuvo una charla, a cargo de Juan L. González (coordinador del Grupo Joven), Álvaro Crespo (capataz del paso de la Cena) y Juan M. García (vocal de Formación). Después, se realizó una igualá y ensayo en la parroquia de San Bartolomé con la presencia de algunos padres/madres.



“Como proyecto futuro, el Grupo Joven pretende realizar una Cruz de Mayo”.

Juan M. García, *Vocal de Formación*

Donaciones a Nuestros Sagrados Titulares

Acabado el proceso de restauración del Señor de la Santa Cena, que pudo verse

en la Semana Santa de 2023, la imagen ha recibido un juego de potencias por

parte de un hermano. Dichas potencias fueron adquiridas en un anticuario de Cabra (Córdoba) y están ejecutadas en metal plateado. Éstas serán puestas al Señor en fechas cercanas a la Semana Santa de 2024 por parte del escultor e imaginero Ventura Gómez, quien llevó a cabo la restauración del Señor.

Asimismo, la dolorosa ha recibido un

broche de oro con la advocación de la “Paz” por parte de una devota de la Virgen María, Madre de la Paz.



Acción social: Banco Solidario de Material Ortopédico

De cara a atender las labores de acción social de la Archicofradía, la Junta con Álvaro Crespo (vocalía de Caridad) a la cabeza, ha creado un «Banco Solidario de Material Ortopédico».

En el siguiente enlace puede observarse el material disponible y formularios:

<https://archicofradiasantisimojerez.es/banco-solidario/>

¿Sabes qué?

La subida del Cristo de la Piedad en su paso, en vísperas de la Semana Santa, es uno de los momentos más esperados.

Existen anécdotas ocultas de esta tarea.

En torno a 1968, la carrucha falló y cayó el Cristo al suelo cuando se encontraba

Así, el pasado 2 de diciembre de 2023 se realizó una jornada para recaudar fondos (1.227,92€) para el Banco.



elevado, quitándole la cruz las gafas de la cara a Jerónimo Conejo (ant. vpdte.). La imagen tampoco sufrió daños.

“Aquel día ocurrió un doble milagro”.

Jerónimo Chávez, *Antiguo miembro de J. Gobierno, y Hermano Mayor Honorario*

Archicofradía Santísimo Sacramento



*S*² JULIÁN SÁNCHEZ SÁNCHEZ
Multigestión de Empresas-Consultoría